
【中古ﾊﾟｿｺﾝのﾚﾝﾀﾙ】
利用料をリースの半額程度に設定した中古パソコン

の法人向けレンタル事業が本格的に始まりそうです。
中古パソコンの市場は、個人向けが多く、法人向けは
意外と少なかったようです。景気低迷で、コスト削減を
急ぐ中小企業に、ソフトとセットにした割安法人向け
レンタル事業が市場拡大を加速する可能性があります。
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馬の耳
どんな良い話を聞いても、何も行動しなかった私が「馬」ではな

く「人間」である証明をする為、勉強会等で学んだことをまとめ、
この「馬の耳」を作ることにしました。お世話になっている皆様の
ために、少しでもお役に立てればと思います。

【そして奇跡は起こった！】
皆さんは、シャクルトンという探検家をご存知で

すか？ シャクルトンは２０世紀初めの頃の探検家
なのですが、南極点に一番早く到達した訳でもあり
ませんし、華々しい業績のない探険家です。

それなのにアメリカやイギリスの本屋さんにはシャ
クルトンの専用コーナーが出来るほど人気がある探
険家なのです。
では、なぜシャクルトンなのでしょうか？

それは、ある極地探検家の言葉がそれを教えてくれ
ます。「探検に科学的な調査･発見を求めるならス
コット。スピードと効率を求めるならアムンゼン。
しかし、災難に見舞われ、絶体絶命の危機に陥った
時には、ひざまずいてシャクルトンが来てくれるよ
うに祈れ。」

そうです。１９１５年、世の中で一番過酷と言わ
れる南極大陸で遭難し、船は沈没、下界との連絡の
手段がまったくとれないのにも関わらず、一年半後、
探検隊の２８名、誰一人も欠くことなく生還を果た
したリーダーなのです！

その壮絶な戦いと、そこでのリーダーシップは、私
たちに元気と勇気と、そして感動を与えてくれるの
です。

その本の題名は「そして奇跡は起こった！」という
のですが、私はこの本を３回読んでいます。本当に
シャクルトンの細かい気遣いや、リスクを請け負う
リーダーシップと、とにかくどんな状況であれ、
「生き延びろ！」というメッセージは心に強く響い
てきます。

また、「奇跡」は偶然に起こるものではなく、探検
隊が全員が一丸となって「奇跡」をもぎ取ったよう
にも感じます。

１００年に一度の不況という、前途に希望の光も
見えない今の世の中は、もしかしたら南極で遭難し
ているような状況かもしれません。「沼電丸」も、
現在遭難信号発信中ですが、左側に書いた通り、目
標を示し、全社一丸となって挑戦しています。

本当にありがたいことに皆様のお陰で、ビールの絵
がすべて見えるまであと６件！ 最後の２件には泡
が隠れています。

これまで目標を決めても何一つやり切れませんでし
たが、今、沼電丸にも「奇跡」が起きかけています。

【禁酒宣言】
皆さんは「願かけ」をしたことがありますか？

私は５月１日から禁酒をし「願かけ」をしています。

「え～？ 何に願かけしているの？」という声が聞
こえて来ましたよぉ～。それでは、教えちゃいま
しょうかねぇ～！

実はうちの会社は４月決算なのですが、先期は
（も？）業績が芳しくなく、「今期こそ何とかしな
くては！」と、いつもより高い目標を定めて挑戦す
る事にしたのです。その目標達成の為に、思い切っ
て「願かけ」をした次第です。はい！
と言っても３か月限定なのですが…（汗）

春夏秋冬３６５日、どんな事があろうが、休むこ
となく何十年も呑み続けてきたこの私が、３か月の
禁酒を宣言したものですから、周りの人はとても驚
いていました！ 一番驚いたのは私自身の体のよう
で、最初の一週間は身体がとにかくおかしく、寝る
ことさえもままなりませんでした。また、今でもお
酒を呑んでしまう夢を、何度も見てしまいます。

ありがたい事に、杉井先生を始め、仲間も禁酒をし
てくれたり、ダイエットに挑戦したりと、私を応援
してくれています。いやぁ～ 本気にならざるを得
なくなりました。

そんな訳で、「私今、禁酒しているんですよ。」
と言うと、「どこか悪いんですか？」と病気を心配
されたり、「禁酒したからといって、業績なんか上
がる訳がないでしょ！ 呑んだって一緒だって！」
と、かえってお酒を勧められたりしています。

がっ！ここは自分を律し、何とか社員さん達と決め
た目標達成に執着してみようと思っています。「最
近ではアルコール分０％のビールもあるよ！」と勧
められもするのですが、なんか負けた気がするじゃ
ないですか！？ だから、それも止めています。

会社には、数字が上がるとビールジョッキが見え
てくるという表を作って張り出してあります。なか
なか見えないビールにじらされながら、ドキドキ、
ワクワクしつつチャレンジを楽しみ、社員さん達と
一丸となって挑戦しています。

１００年に一度のこんな厳しい時だからこそ、
リーダーである私が逃げたり、あきらめる訳にはい
きません。おそらく私の会社に勤めてくれる社員さ
んがいなかったら、大のお酒好きの私が禁酒なんて
絶対にしなかったと思います。そう思うと、社員さ
んに育ててもらっている気もします。頑張ります！
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